

## **NOUS VOYAGERONS POUR LA VIE, TANT QU'IL LE FAUDRA!**

Pour que le voyage pour la vie ne reste pas qu'un voyage ; pour que l'énergie et les réseaux activés, réactivés ou renforcés continuent de se développer, que les vents frais venu de l'ouest soufflent sur nos luttes pour répandre encore et toujours le virus de la rébellion ; pour répondre depuis les bases aux exigences de notre époque ; pour l'écologie ; pour la solidarité avec les exilé-e-s et pour faire face à une franche réinstallation des fascismes en Europe et dans le monde ; si un chemin révolutionnaire peut être impulsé depuis l'organisation de l'accueil des zapatistes : pourquoi ne pas l'emprunter ?

Certes, il n'y a pas de recette miracle, et le processus de construction des coordinations à toutes les échelles n'a pas toujours été d'une grande fluidité, ni toujours simple, mais nous commençons à y trouver une certaine stabilité. De quelle manière les coordinations peuvent-elles poursuivre le voyage pour la vie ? À qui, à quoi et comment les coordinations peuvent-elles servir après l'accueil des zapatistes ?

Le voyage pour la vie semble la meilleure nouvelle de ces derniers mois, voir de ces dernières années, et son impulsion motive de nouvelles envies de remuer ciel et terre ! Impliquant des groupes aux discours politiques, aux formes de luttes et aux modes d'actions très variés, les zapatistes nous poussent à nous organiser ensemble transmettant avec joie la force de mettre en place des structures transversales et horizontales à grande échelle : cet événement politique international autonome est d'une grande charge symbolique et historique ! Et la contre-invasion indigène, proposition concrète de décolonisation, est une nouvelle invitation politique, forte et généreuse.

La venue des zapatistes est aussi l'occasion de défendre les principes d'autonomie politique et de solidarité internationale. La présidentielle de 2022 et l'absence d'alternative au fascisme dans un contexte exclusif de représentativité, n'est-elle pas l'occasion de défendre des modèles d'organisation politique non strictement représentatifs, non professionnalisants, de démocratie directe (pléonasme de démocratie) ?

Les JO de 2024, grande démonstration de force de la surveillance et de la gentrification, ne sont-ils pas aussi une occasion de nous organiser encore ensemble à une large échelle ?

En somme, les coordinations peuvent-elles être des outils de soutien et de solidarité active avec les luttes locales et internationales pour enrayer définitivement le capitalisme ?

Il tient à nous, désormais, de savoir ce que nous voudrions faire de ce « nous » ! Et avec quelles bases politiques communes : Anticapitalisme, anti-patriarcat, anti-racisme, anti-colonialisme, politique de non dissociation et diversité des tactiques ?

La deuxième semaine de chaque mois est celle des coordinations régionales. Chacune d'elle aura beaucoup de point à discuter au moment même où les comp@s s'apprêtent à accoster en Europe. Mais dans la perspectives de préparer la suite du voyage, nous pouvons saisir l'occasion des rencontres européennes de la mi juillet pour **nous préparer à une assemblée de toutes les coordinations en bas à gauche !** et parler de concret, d'organisation, de ce que nous avons fait, de ce qu'il y a encore à faire, à chaque niveau d'implication et entre les différentes échelles géographiques, et de solidarité internationale, avec les comp@s !

Peut-être qu'à l'ordre du jour de votre réunion de coordination régionale du mois de juin, vous voudrez ajouter : « 1- poursuivre le voyage pour la vie ! » ?

À s'en causer !

Des passager-e-s du voyage pour la vie en nord ouest